
 

 

  

  

CONTRAT DE LANGUE 
PROGRAMME D’IMMERSION FRANÇAISE 

  

Le programme d’immersion française a pour but d’aider les élèves à devenir couramment bilingues. De ce 
fait, il est primordial que les élèves fassent un effort continu pour utiliser la langue française pendant 
toutes leurs classes d’immersion afin de maintenir leurs habiletés et de continuer à progresser.  
  
La politique curriculaire de la province du Manitoba indique que « les situations de communication en 
français ont une grande importance en contexte scolaire et doivent donc être maximisées ». Les élèves ont 
besoin d’entendre et de parler la langue française durant toute leur journée scolaire. 
  
À l’École secondaire Kelvin, nous nous engageons à fournir à nos élèves un tel environnement. Nous 
aimerions que tous les élèves puissent bénéficier pleinement des occasions offertes dans notre 
programme. 
  
Je, ______________________________________, élève du programme d’immersion française à l’École 
secondaire Kelvin, m’engage à: 

 parler uniquement en français avec tous les enseignants et tous les membres du personnel qui 
sont impliqués dans le programme d’immersion française. 

 parler uniquement en français avec mes pairs pendant toutes mes classes d’immersion. 
 
Je comprends que mon investissement dans l’utilisation du français pendant les circonstances 
susmentionnées est crucial à mon évolution dans l’apprentissage de la langue et je m’engage à démontrer 
mon désir de rester dans le programme d’immersion française. 
 

Signature de l’élève:   
Signature du parent:   
Date:   
Num. téléphone du 
parent: 

 

Adresse courriel  
  
Pour de plus amples renseignements, veuillez consulter le document suivant: 
Politique curriculaire pour le programme d’immersion française: sur le site-web du gouvernement du 
Manitoba: http://www.edu.gov.mb.ca/m12/frpub/pol/pol-curr/docs/document.pdf  

  
  

http://www.edu.gov.mb.ca/m12/frpub/pol/pol-curr/docs/document.pdf


 

 

 

 

LANGUAGE AGREEMENT 
FRENCH IMMERSION PROGRAM 

  

The primary objective of the French immersion program is to facilitate students in achieving fluency in both 
languages. Consequently, it is imperative that students consistently exert effort to employ the French 
language during all their immersion classes to uphold their proficiency and further their linguistic 
development. 
  
The educational policy of the Manitoba province underscores the significance of French communication 
within an academic context, emphasizing its maximization. Students are encouraged to engage in listening 
and speaking activities in the French language throughout their school day. 
  
At Kelvin High School, we are dedicated to furnishing such an environment for our students. We aspire for 
every student to derive maximum benefits from the opportunities presented in our program. 
  
I, ______________________________________, a student enrolled in the French immersion program at Kelvin 
High School, pledge to: 
  
Communicate exclusively in French with all educators and staff members affiliated with the French 
immersion program. 

 Interact solely in French with my fellow students during all my immersion classes. 
 I acknowledge that my commitment to employing the French language in the aforementioned 

contexts is pivotal to my advancement in language acquisition, and I commit to demonstrating my 
determination to remain in the French immersion program. 

  
Student's Signature  
Parent's Signature:  
Date:   
Parent's Phone Number  
Email Address  

 
For additional information, please consult the following document: 
Curricular Policy for the French Immersion Program: available on the Manitoba government 
website: http://www.edu.gov.mb.ca/m12/frpub/pol/pol-curr/docs/document.pdf 

https://urldefense.com/v3/__http:/www.edu.gov.mb.ca/m12/frpub/pol/pol-curr/docs/document.pdf__;!!IihUlR0!RX8L1lYvqmvvXWS33IQDGF8vzD225hJRbmrfdLV8UH9j7SQzvSmkAp22qgPEEdebu0uZjxsutF3gAwTxgYjF8Aqkq8s4$

